



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 674
21 de noviembre de 2016

**La Universidad Central en busca de fomentar
una cultura de calidad**

Ramiro Cazar señaló, en entrevista en el informativo Desde la U la importancia de una cultura de calidad en la Universidad, que se fundamenta en procesos permanentes de evaluación y autoevaluación, para generar mejoras significativas a nivel institucional de carreras y programas de posgrado.

El trabajo de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad busca identificar las debilidades y fortalezas de la institución y propiciar que este diagnóstico se ejecute en la construcción de planes estratégicos, operativos y de mejoras.

La cultura de calidad radica en la posibilidad de que la Universidad trabaje de manera sincronizada entre los ejes de vinculación con la sociedad, docencia universitaria, investigación y la gestión académica y administrativa. R.D

